



## VOLEIBOL

# El Universidad de Salamanca se enfrenta en Soria al Santo Domingo

R. A. B. / SALAMANCA

■ El Universidad de Salamanca femenino de voleibol afronta hoy su quinto encuentro de la temporada. Su rival, el Santo Domingo soriano, que recibe a las charras en el Pabellón de los Pajaritos a partir de las 19:30 horas.

Pese a que las sorianas aún no han conseguido sumar ninguna victoria en los tres encuentros anteriores, Michel Prado avisa de que “no va a ser fácil, y después de la sorpresa de la pasada semana vamos con mucho cuidado”, ya que fueron derrotados sorprendentemente por el Universidad de León (1-3). Al igual que el Universidad de Salamanca, el Santo Domingo, equipo con muchas jugadoras jóvenes, ascendió la pasada temporada. Precisamente en la fase de ascenso las charras se impusieron por 3-2, por lo que se espera un encuentro igualado.

Patricia (a la que sustituye Vero, que debutó la pasada semana) y Macarena no están disponibles para Michel. ■



Michel Prado.

ALMEIDA